



LFR Horst-Peter HAAS

Landesbewerbsleiter

Erstmals in der hundertjährigen Feuerwehrgeschichte der Freiwilligen Feuerwehr Bärnbach wird zu dieser besonderen Jubiläumsfeier ein Landesfeuerwehrtag, verbunden mit den Landesleistungsbewerben, in dieser schmucken und vielseitig bedeutenden weststeirischen Stadt abgehalten.

Eine derartige Großveranstaltung durchführen zu dürfen, bedeutet ein hohes Maß an Zutrauen, aber ebenso Verantwortung, ist allerdings gleichzeitig auch eine große Auszeichnung für eine Wehr. Ist dann eine solche Riesenszenierung, zu der etwa 6.000 bis 7.000 Feuerwehrleute und Besucher erwartet werden, gut über die Bühne gegangen, wird allgemein applaudiert werden.

Dass dafür ein hohes Maß an Bemühen, Einsatzbereitschaft, Können, intensives Arbeiten und Zurückstellung persönlicher Bereiche durch die ortsansässigen Feuerwehrkameraden gegeben sein muss, ist für Außenstehende oft schwer erkennbar. Wer jedoch den enormen Elan und Enthusiasmus miterleben konnte, wie die

Kameraden dieser Wehr unter der Führung von Hauptbrandinspektor Ewald Pulko die Vorbereitungs- und Planungsarbeiten zur Gestaltung dieses größten steirischen Feuerwehrereignisses in Angriff genommen haben, wird ersehen können, dass man das Bestmögliche unternommen hat, um allen Gästen, Besuchern und den zahlreichen Ehrengästen einen angenehmen Aufenthalt zu ermöglichen, sowie für die nationalen und internationalen Wettkampfgruppen die optimalsten Bedingungen zu schaffen.

Als Landesbewerbsleiter erhielt ich auch großartige Unterstützung durch das hiesige Bezirksfeuerwehrkommando unter der Führung von OBR Erwin Draxler, der sich jederzeit intensiv und präventiv um eine bestmögliche Planung und Koordinierung kümmerte.

Wieder einmal werden die Leistungsbewerbe im Stadion von Bärnbach den hohen Ausbildungsstand unserer steirischen Feuerwehren im Gesamten und der örtlichen im Besonderen unter Beweis stellen.



Allen Wettkampfgruppen wünsche ich den größtmöglichen Erfolg und entbiete allen Ehrengästen, Besuchern und Schlachtenbummlern einen herzlichen Willkommensgruß bei den gewiss wiederum sehr spannenden Bewerben.

Der Wehr Bärnbach gratuliere ich zu ihrem hundertjährigen Bestehen und wünsche ihr weitere hundert Jahre erfolgreichen Wirkens zum Wohle und Gedeih unserer Heimat. „Gut Heil!“